

SUN・山  
サン・サン

# ふるさと国高

5月号

発行  
越前市国高二丁目324-13  
国高地区自治振興会・国高公民館  
TEL 23-4601 FAX 22-8699  
Eメール(自治) kunitaka@es.ttn.ne.jp  
(公民館) kunitaka\_ko@city.echizen.lg.jp  
世帯数 4,780世帯 人口 11,881人(4/1現在)

## 武生第三中学校 入学式

日野川の堤防の桜が満開に咲きほこる4月8日に、107名の新入生を迎え、令和6年度の入学式を挙行することができました。新入生の大きな返事はこれから始まる三中での生活への期待と頑張ろうという決意があふれていました。

夢や目標をしっかりと持ち、一人一人が大きく成長してくれることを心から願っています。  
武生第三中学校 校長 高橋 直樹



## 国高小学校 入学式



4月8日、満開の桜とたくさんの皆様方の温かい祝福を受けながら、令和6年度入学式が行われました。式の中では、102名の新1年生に大切にしてほしいこと、頑張してほしいことを4つ話しました。ドキドキワクワクの1年生の皆さん、安全に気を付けて、毎日元気に登校してくださいね。

学校では、子どもたちの将来の自立に向け、一人一人の個性を大切に、様々なことに前向きに取り組めるような教育活動を展開していきます。地域の皆様のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

国高小学校  
校長 小林 英典



# 令和6年度 国高地区 区長紹介

敬称略

村国一丁目 鈴木 健一  
 村国二丁目 倉橋 雅実  
 村国三丁目 高森 保之  
 村国四丁目 高橋 雄一  
 八幡一丁目 齋藤 清  
 八幡二丁目 栗塚 利範

押田一・二丁目 高尾 副次  
 国高一丁目 佐々木 清士  
 国高二丁目 関本 時雄  
 国高三丁目 平野 賢治  
 横市町 辻岡 隆雄  
 庄町 谷口 悟

塚町 小形 弘道  
 長土呂町 竹内 昭博  
 馬上免町 北畑 孝一  
 稲寄町 吉田 孝伸  
 瓜生町 館 幸士郎  
 高木町 上木 雅雄

## くになか スポーツフェスタ 2024

体育祭がリニューアル!!

受付開始 午前9時30分～

日時 6月16日(日) 場所 国高小学校

午前10時～午後2時

色んなスポーツ体験をしてスタンプを集めよう!  
 キッチンカーもたくさん来るよ!  
 詳細は別途チラシをご覧ください。

## グリーンクラブ

### 三世代交流村国山清掃にご協力ください。

日時 6月9日(日) 小雨決行  
 午前8時30分 受付開始

集合 武生第三中学校 玄関前

服装 長袖、長ズボン、長靴

問合先 国高公民館  
 TEL 23-4601

## 本当に大切なもの

昨今、断捨離やミニマリストという言葉が流行り、それに乗って古い物や使わない物を捨てる傾向にある。そしてフリマアプリで購入してまた売るといった様な事もある。わたしも物を持たないのが正だと思ってきたし、年齢を重ねるにつれ残された家族の為にもしておくべきだと考えていた。なので自分の思い出の品も賞状くらいで、卒業アルバムも捨てた。自分のものはどうでもよいが、家のものでも高価な壺や皿、鉢などの骨董品をはじめ、質の良い沢山の着物や高価な毛皮のコートも捨てた。ぜんぶ今使わないし、今後も使う予定がないという考えのもと行った事であった。さらには近所の人から言われ貴重でなかなか育たない竹や木も切ってしまった。自

分たちも管理が大変だと思ったからである。

けれども、果たして本当にそれが家のため、家族のためだったのかと今ではすごく疑問に思うし、むしろ後悔している。一緒に大切な何かまで無くしてしまった様な、そんな落ち着いた気分になる。親戚と骨董品や着物、庭の景色について話をしていると涙が出てくる事もある。

古い物を捨てると運気が良くなるとか、使わない物を手放すだけでスッキリと気持ちが切り替わると謳われているが、じっくりと考えてみてほしい。時代の風潮に乗ることや、他人から言われたことが必ずしも正ではないことを伝えたい。

物よりも情報が溢れ過ぎている世の中ではないだろうか。物よりも情報を断捨離することが今の世がスッキリとするのではと感じる今日この頃であった。

広報部 M.M.

5類になっても うがい 手洗い 消毒

# たけふ国高俳友会

活動日 第3火曜日 午前10時～12時 問合せ 国高公民館 Tel.23-4601

今回は、「たけふ国高俳友会」さんへ取材に伺いました。会では月に一度、各自が作成した俳句（一人五句）を持ち寄り、全てをノートに清記した上で選句をし、皆さんで感想などを談論していました。中でも選ばれた俳句は、福井新聞に投句をしています。



講座の中にいて私が感じたのは、生活の中のいろいろな事象や個性的な視点で題材にすることへの関心とか、

また言葉の意味と季節を探究したりすることで、新たな発見が出来ていることでした。皆さんが豊かな言葉の引き出しを数多く持っているのは、普段から俳句に関わっているからだと思います。「俳句は全てを言い過ぎなくてもよくて、読み手に任せることでも大丈夫ですよ。」という先生のお話印象に残りました。

一つの例として、水ようかんは夏の季語、丁稚ようかんは冬の季語だそうです。なぜ？そう感じながらひとつひとつの言葉の意味を知っていく、その繰り返しがきっと心を豊かにしてくれるに違いないでしょう。

皆さんも「五・七・五」の詩の世界を知ってみてはいかがでしょうか。

広報部 N.O.

## New 高木町公民館

高木町公民館が新しくなりました。山田越前市長をはじめ多くの来賓の方々をお招きし、3月3日に落成式を執り行いました。

町民や各種団体から要望を確認し、玄関のスロープ、バリアフリー、和室、大中の会議室等、多目的に使用できる場所を設けることができました。子ども会から長寿会まで町民の皆さんが安心して利用し易くなったと思います。



### 公民館学級〈社会教育事業〉のご案内

〈申込み・問合せ〉国高公民館 旨23-4601 ✉ kunitaka\_ko@city.echizen.lg.jp

#### 地域実践座

### 満月の夜にクリスタルボウル



クリスタルボウルって知ってますか？水晶から作られたボウル型の楽器で、伸びやかで美しい音色を響かせます。

クリスタルボウルの美しい音色と波動が深いリラクゼーションに導いてくれます。満月の夜に月のパワーを浴びながら癒しのひと時を過ごしてみませんか？

講師：酒井 美貴 氏

日時：6月22日

午後6時30分～8時

会場：国高公民館 会議室

会費：無料

持ち物：バスタオル 定員：15名 ※定員になり次第締切り

申込み：6月15日までに国高公民館までお申し込みください。

※メールでお申し込みの際は、件名に「クリスタルボウル」、本文に氏名・住所・年齢・電話番号を記入してください。

6/22は  
満月です



メールQR

### 国高地区自治振興会 生活支援推進事業

連絡先 | 地域包括支援センター和上苑 瓜生町33-12-2 Tel.23-5255

地域包括支援センター和上苑です。

春になり、暖かく気持ちの良い日が多くなってきましたね。桜や色々な花がきれいに咲き、皆さんも外出する機会が増えていることでしょう。

今年の冬は暖冬とはいえ、外出する機会が減り、筋力が落ちたと感じている方が多いかもしれません。冬の間に落ちた筋力を挽回しようと、散歩や運動を始めた方もいらっ

しゃると思いますが、急激に体を動かすのではなく、少しずつ体を慣らしていくようにして、転倒しないように十分に注意してくださいね。



しかし、体を動かす事はとても大切です。65歳以上で運動する機会をご希望の方は、いつでも包括にご相談ください。フレイル(虚弱)を予防し、健康寿命を延ばしましょう。

## 消防だより 南越消防組合 東消防署 Tel.43-0119

### 消火器の維持管理について理解していますか？

**■ 設置上の注意** 消火器設置の際、置かれる場所や環境によっては、消火器の寿命を縮めてしまいます。設置上の注意に従い、正常に使えるよう維持管理してください。



- ① 高温・多湿のところには設置しない。
- ② 通行または避難に支障がなく、すぐに持ち出せる場所に設置する。
- ③ 地震等で消火器が転倒、落下しないように設置する。
- ④ 消火器に表示されている「使用温度範囲」内の場所に設置する。

**■ 維持管理** 使用期限を過ぎた消火器は破裂による人身事故の危険があります。放置せず交換しましょう。特に、外観に異常がみられる消火器は、たとえ使用期限に達していなくても交換しましょう。

- ① 圧力計の赤色の指示針が正常範囲（緑色）内にあることを確認してください。
- ② 安全栓・封印シールが正しくセットされているか確認してください。
- ③ サビ、キズ、変形などがあると、容器本体の破裂のおそれがありますので使用しないでください。
- ④ 6ヶ月に一回以上は外観を点検する。



## 国高交番だより 越前警察署 Tel.24-0110

### 自転車、必ず鍵掛けを！

越前警察署管内では、今年に入ってから7件の自転車盗難が発生しています。

(令和6年4月2日現在)

盗まれた自転車については、7件の内6件に鍵が掛けられていませんでした。

わずか1時間、目を離した際に盗まれた自転車もあります。例えわずかな時間であっても、自転車を駐輪する際には、必ず鍵を掛けるようにお願いします。



## 「大切な約束」

イニシャル N

離れて暮らす娘たちから今日も届くメール。上京する時に唯一約束した事。毎日欠かさず連絡をくれる。朝イチはば同時刻、メイクの途中、気分次第・・・と時間にも個性がある。声は聴こえないけれど日々いろいろ感じる事がある。今朝は長女からもう10件のメール。たわいもないメールがうれしい。今日も元気で安心、ありがと。

国高ペンリレ

## 国高児童センター 申込み・問合せ Tel.21-5055

### ほっぺ&ほっぺクラブのお知らせ

0～3歳頃までのお子さんと保護者の方が、楽しく遊んだり気軽に交流できる場として児童センターを開放しています。お友達づくりの場、息抜きの場として、ぜひ児童センターをご利用ください！

- 5月23日 親子教室「ミニミニ運動会」
- 6月6日 親子教室「手作りおもちゃ」
- 6月13日 赤ちゃん教室「雨降りカエル」
- 6月20日 親子教室「七夕飾り」

親子教室 1～3歳児対象

赤ちゃん教室 0歳児対象

時間 10時半～11時半頃



## 編集後記

今年は暖かい冬かと思いきや、3月は冷たい雨や雪の日が続きましたが、一転して4月より暖かい春になりました。5月は一年中で一番過ごし易い季節だと思います。新緑あり花あり虫が飛び交い鳥たちはさえずりを繰り返す生命の活気に満ちた時期です。

日本では地震あり政治不信あり、世界では争いごとが絶えず、世知辛い世の中ですが、こんな時こそ太陽の下で明るく、楽しく過ごしたいものです。春は希望や不安が入り混じり、新たな時や場所で歩み始めた人もいるでしょうが、日々の身近な発見や、ちょっとした楽しみもあることでしょう。老若男女それぞれに工夫しお互いに協力して、明るい日射しの下で体を動かすことや、芸術に親しみながら過ごせるといいですね。

すべての事業、イベント等については、状況により中止または延期になる場合があります。

休館日：毎週月曜日、  
第3日曜日

開館時間：午前9時～午後10時

広報「ふるさと国高」は越前市のホームページでご覧いただけます。



越前市  
国高地区  
地域安全マップ  
「キッズセーフ」



Instagram  
「国高ちく」  
情報  
発信中！



KUMITAKA4681